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Also von der Aufstellung her war das gestern doch hervorragend. Cohen und Hegeler über
rechts, dazu noch Mak über links, ich war absolut positiv überrascht. Wir haben uns auch
wirklich teuer verkauft, oft hatten wir wirklich auch Pech, immer war noch eine Fußspitze der
Dortmunder dazwischen und der Schiri hat jede Kleinigkeit zu Gunsten der Dortmunder
gepfiffen. Ich weiß nicht, was sich manche hier vorstellen, aber jeder hat doch wohl gesehen,
dass Dortmund, gerade was die Taktik und auch die jeweiligen Einzelspieler betrifft, extrem gut
steht und in der Verfassung wirklich ganz ganz schwer zu schlagen ist. Hecking hat in meinen
Augen alles richtig gemacht. Hätten wir mehr aufgemacht, wäre es ganz bitter für uns
ausgegangen. Ich hoffe nur, dass er erkannt hat, dass in einer solchen Situation Spieler wie
Cohen unheimlich wichtig sind. Der Spieler gefällt mir wirklich extrem gut, und ich glaube, dass
er im Spiel nach vorne noch mehr kann, als das, was er gestern gezeigt hat...
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